

緑の風 NEWS



JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2023年 11月29日 No. 52

組合員へのお知らせ

現在、職場で年末手当の明細が配布されていますが、首都圏本部所属の組合員から中央本部や地方本部に「労組控除①（組合費）が控除されていない」という質問や疑問が多く寄せられ混乱が生じています。また、他支社所属の組合員からも「控除されないはずの金額が控除されている」との声も出ています。現在、原因を調査中で、組合側の手続きは正当に行っている事は確認が来ていますが、組合員の皆さまにはご迷惑をおかけしていることをお詫びいたします。

新 JINJRE システム導入に伴い、会社の都合で組合費控除方法が変更となりました。団体交渉や議事録確認では「組合活動に支障がないように」とすると議論し、覚書も締結してきました。

しかし、今回の組合費に関わる事象は、組合員に迷惑と混乱を与え、議事録や覚書の労働協約にも反し、組合活動に運動面でも金銭面でも多大な支障を及ぼすものです。

事象の重大さを鑑み、中央本部として
会社に徹底した原因究明を求めています